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59ª Assemblea dell’AVIS COMUNALE DI PERUGIA 

 

Care Donatrici e Donatori, Volontari, Autorità e Amici, è con profonda gratitudine e sincera emozione che 

vi do il benvenuto alla 59ª Assemblea annuale dell'AVIS Comunale di Perugia. Il primo grazie vorrei 

rivolgerlo a Roberto Tosti, Presidente della Cassa Edile di Perugia e a Daniela Farinelli che anche quest’anno 

ci ospitano in questo splendido luogo, testimonianza mirabile del valore del lavoro e della creatività edile. 

Questo incontro annuale rappresenta un 

momento cruciale per riflettere sul 

percorso compiuto, celebrare i successi 

raggiunti e immaginare le iniziative 

future. Quest’anno inoltre, essendo 

un'assemblea elettiva, saremo chiamati a 

rinnovare le cariche del Consiglio 

Direttivo per il quadriennio 2025-2028, 

processo democratico fondamentale per 

garantire la continuità e l'innovazione 

all'interno della nostra organizzazione, 

dando realmente un crescente spazio di rappresentanza ai giovani e alle donne. 

Con il contributo di alcuni componenti del Consiglio uscente, vorremmo ora illustrarvi i dati donazionali 

dell’anno appena concluso, che certificano l’importante raggiungimento di 6.252 donazioni di sangue 

intero e plasma, in aumento di circa il 2% rispetto al 2023. 

Analizzando ora la composizione 

della nostra AVIS Comunale, ci 

accorgiamo però che il calo delle 

nascite inizia ad incidere sul 

ricambio e sostenibilità della 

raccolta, poiché solo il 21% dei 

nostri donatori ha meno di 25 anni, 

e che c’è stato un ribaltamento tra la 

percentuale di uomini e donne, 

rispetto alla successiva fascia di età 

26/35, con queste ultime, sempre 

più protagoniste nel futuro 

dell’Associazione. 
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Per quanto riguarda invece il rapporto tra i 1111 

nuovi iscritti e quelli cancellati, i dati sono 

confortanti, segno di una grande vitalità con un 

rinnovo annuo del 20%. 

In generale, invece l’indice donazionale rimane 

molto basso, dentro e fuori l’Associazione, 

perché solo una piccola parte dei potenziali 

donatori, decide di farlo.  

È per questo che dobbiamo chiedere ad ognuno 

di voi, di aiutarci coinvolgendo direttamente chi 

vi è più prossimo come un familiare, un figlio, un amico, un collega di lavoro a donare anche per 

l’importanza dello screening medico gratuito riservato a chi dona.   

La complessa gestione della chiamata/prenotazione è stata fondamentale per il raggiungimento degli obiettivi 

che ci eravamo prefissi, rendendo più fluido il 

percorso di accesso/accoglienza al SIT, 

ottimizzando i tempi di attesa e soprattutto 

distribuendo in modo più omogeneo 

nell’anno e mirato nella tipologia di gruppo 

sanguigno, la raccolta effettuata. Il quotidiano 

contatto con il trasfusionale ha infatti 

consentito di conoscere puntualmente le 

giacenze, orientando le chiamate dei donatori in base al loro gruppo sanguigno. Desidero poi porre l'accento 

sull’aumento di raccolta del plasma e sulla sua importanza per la produzione di farmaci salvavita e per il 

trattamento di numerose patologie. La procedura di plasmaferesi come sapete richiede più tempo, ma può 

essere effettuata con maggiore frequenza rispetto alla donazione di sangue intero, poiché il plasma viene 

rapidamente reintegrato dall'organismo. Invito tutti voi donatori a considerare anche questa tipologia di 

donazione, contribuendo così a soddisfare le crescenti esigenze terapeutiche. 
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Grazie alla crescente disponibilità di Istituti/Licei 

e Docenti, al finanziamento dell’AVIS Regionale 

per l’acquisto di strumenti tecnologici e gadget, 

sono stati organizzati dal “Progetto Scuole” 

numerosi incontri, che hanno prodotto una 

incisiva informazione delle classi V e 

l’organizzazione di donazioni di gruppo. 

Attraverso anche le iniziative organizzate 

dall’Atletica Avis e dal Piedibus del Ben Essere, 

abbiamo cercato di sensibilizzare non solo alla 

donazione, ma ai corretti stili di vita che sono alla 

base della cura della persona e della capacità dei donatori di invecchiare bene, donando anche oltre i 65 

anni. 

Un altro progetto molto importante per il futuro della nostra Avis è stato quello di educazione alla 

cittadinanza attiva, che stiamo portando avanti insieme a tanti amici come Flavio Lotti promotore di eventi 

di Pace, come la prossima Giornata della cura delle persone e del pianeta di Sabato 1 Marzo 2025, ai ragazzi 

del servizio civile universale e ai docenti, negli Istituti ed Università di Perugia, per far crescere i giovani 

nella cultura del dono di se, esprimendo anche il desiderio di poter donare oltre al sangue, il midollo o gli 

organi.  

 

Il bisogno di sangue lo sappiamo, non ha colore di pelle, di sesso o di religione, di fede calcistica o 

appartenenza politica, ma solo di Umanità. Fortunatamente quell’Umanità è fatta di tanti amici del 

volontariato come, Avanti tutta, Doniamoci, Insieme Umbria contro il cancro, Comitato per la vita “Daniele 

Chianelli”, Marcia della Pace PerugiAssisi, Associazione Siro Mazieri, Sirmaniaci, Piedibus del Ben Essere, 

Accademia Focus, con i quali testimoniamo ogni giorno i nostri valori, in collaborazione con il 

Provveditorato, gli Istituti, le due 

Università cittadine Italiana e per 

Stranieri, l’Università dei Sapori, 

la Fondazione ONAOSI, gli Ordini 

degli Infermieri e Tecnici sanitari 

TSRM PSTRP, incoraggiati dalle 

Istituzioni di Comune e Provincia 

di Perugia, Regione, Comando 

dell’Esercito e l’Arma dei 

Carabinieri e realtà aziendali virtuose come, Unipol-Sai, BusItalia, AFAS, Crossfit Perugia, Grafox, Crédit 

Agricole, Perugina Nestlè, So.Ge.Si., UmbraAcque, solo per citarne alcune. 
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Ma ora è il momento di festeggiare i protagonisti di questi risultati, con la consegna delle benemerenze: 

 

RAME: effettuazione di almeno 6 donazioni, oppure al compimento di 8 donazioni. 

Elenco premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

ARGENTO: effettuazione di almeno 12 donazioni, oppure al compimento di 16 donazioni. 

 Elenco premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

ARGENTO DORATO: effettuazione di almeno 24 donazioni, oppure al compimento di 36 donazioni. Elenco 

premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

ORO: effettuazione di almeno 40 donazioni oppure al compimento di 50 donazioni. 

 Elenco premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

ORO CON RUBINO: effettuazione di almeno 60 donazioni o al compimento di 75 donazioni; 

Elenco premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

ORO CON SMERALDO: effettuazione di almeno 80 donazioni o al compimento di 100 donazioni. 

 Elenco premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

ORO CON DIAMANTE: effettuazione di almeno 120 donazioni.  

Elenco premiazioni con nominativi: VEDI ALLEGATO 

 

Un Grazie di cuore da parte di tutto il Consiglio, perché in un mondo spesso indifferente al dolore del 

prossimo o, peggio, impegnato a promuovere l’odio, oggi siamo qui a testimoniare con i fatti, prima che 

con le parole, che il cambiamento è possibile e che solo impegnandoci in prima persona, Donando una 

parte di noi, del nostro tempo, del nostro sangue, possiamo costruire la società in cui vogliamo Vivere ed 

Amare! 

                                                                                                                               

                                                                                                                                                            Stefano Migliorati  

 

  

Si forniscono di seguito, a cura del consigliere rag. Stefano Bonciarelli, Tesoriere dell’Associazione, le 

informazioni generali sulla nostra Associazione, sulla missione perseguita e le attività di interesse generale 

svolte nell'Anno 2024. (segue documentazione allegata) 

 


